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2018.03.14（WED） 

 

３月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

 １ 平成２９年度２月社会学研究科・学部教授会議事要旨  

平成２９年度２月社会学研究科・学部臨時教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

Ⅱ 報告事項  

 １ 学生の処分について 

    研究科長から、資料に基づき説明があった。 

  

 ２ 国際・公共政策大学院認証評価点検・評価報告書について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ３ 一橋大学大学院法学研究科法務専攻（法科大学院）規則の一部改正について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ４ 一橋大学大学院国際・公共政策教育部規則の一部改正について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ５ 平成３０年度法学研究科学生募集要項について 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ６ 国際企業戦略研究科とインド経営大学院バンガロール校との部局間交流協定（学生）の締

結について（新規） 

他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

 ７ 平成３０年度年度計画案について 

    研究科長から、資料に基づき報告あった。 

 

 ８ 学内規則等の制定及び一部改正について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 一橋大学学部履修規則の一部改正について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 一橋大学障害学生への支援に関する規則の一部改正について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１１ 一橋大学客員研究員受入規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１２ 障害学生支援に係る合理的配慮について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１３ 平成３０年度一橋大学大学院入学試験の実施結果について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

１４ 平成３０年度学部一般入試（前期日程・後期日程）第１段階選抜合格者の決定について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１５ 平成３０年度推薦入試合格者の決定について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１６ 平成３０年度一橋大学学部外国学校出身者入試志願者について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１７ 平成３０年度一橋大学学部外国人留学生入試合格者について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１８ 平成３０年度各種委員会委員について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１９ 社会学研究科の名義使用申請について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

２０ 日本学術振興会賞受賞候補者の推薦について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

  

２１ 海外渡航（報告）について 

    研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２２ その他 

① 平成３０年度４月上旬行事予定について 
     研究科長から、資料に基づき説明があった。 
 

② 平成２９年度のゼミナール科目の履修者数について 
研究科長から、ゼミナールの履修者数の適正化について説明があった。 

 
③ ５年一貫教育に係る早期卒業について 

研究科長から、５年一貫教育について法学部は早期卒業の制度が必要となる旨説明が

あり、意見聴取を行った結果、社会学部は実施しないこととした。 
  

④ 学長の再任について 

  研究科長から、学長選考会議で再任を決定した旨の報告があった。 
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Ⅲ 審議事項 

 １ 学生の処分について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、原案が承認された。 

 

 ２ ５年一貫教育プログラムについて 

大学院教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

     

 ３ 社会学部聴講生選考試験合格者決定について 

    研究科長から、資料に基づき説明を行った後、聴講生選考試験合格者の決定について提

案があり、承認された。 

  

 ４ 再入学生出願者の選考結果について 

    研究科長から、資料に基づき、再入学生出願者の選考結果について合格としたい旨提案

があり、承認された。 

 

 ５ 転学部について 

    研究科長から、資料に基づき説明を行った後、転学部を認めたい旨提案があり、承認さ

れた。 

 

 ６ 成績訂正について 

    研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

 ７ 教授会書記の選出について 

    研究科長から、大瀧友里奈教授の推薦があり、承認された。 

 

 ８ その他 

① 人事について 

    研究科長から、人事について説明があり、次回引き続き検討することとした。 

 

 

  

 

 

 


